

Jakue Pascual - Sociólogo

Cartografía europea

Acreeedores, paro y devaluación. Letonia y Hungría se derrumban: inversiones dependientes y deuda. La gestión de la crisis del checo Topolanek no supera la moción de censura y participa como presidente de broma de la UE en la cumbre del G20. Recesión en el Este. La UE duplica la refinanciación. Un 1,5 billón de euros invertidos en la zona. Motín y fuga por las repatriaciones y solidaridad de la población contra la instauración de un campo de concentración para inmigrantes en Lampedusa. Congreso neofascista europeo en Milán por una identidad política común.

El ministro de inmigración de la France se jacta de superar las 26.000 expulsiones de sin papeles. La crisis enciende los ánimos de los operarios de Sony que retienen a los directivos. Los sindicatos reculan ante la furia social y la CFDT alerta a Sarkozy sobre la dificultad de maniobrar en muchos frentes. La población apoya la huelga. El abismo entre la disposición a lucha de los trabajadores y la «moderación» de la dirección sindical se repuebla. Ovejas convertidas en leonas asaltan la subprefectura de Compiègne.

La privatización de las universidades europeas cede su gestión a las grandes compañías. Contra Bolonia, ocupemos aulas. El desalojo de la Universitat de Barcelona se responde con una manifestación y los Mossos d'Esquadra cargan brutalmente golpeando hasta a los niños.

Cumbre sobre Estabilidad, Crecimiento y Empleo. Día de los Inocentes Financieros. Los manifestantes intentan acceder a la city londinense. «Scotland Yard trabaja desde hace tiempo bajo presión». Un edificio del Royal Bank of Scotland es asaltado; el gobierno sufraga su quiebra, Sir Fred cobra su pensión multimillonaria, los accionistas sus dividendos y se despide a miles de personas. G20 Meltdown. E-mail para empleados de banca, vestir jeans y sin corbata. Táctica de la tetera. El video reproduce la agresión del policía que mata al transeúnte Ian Tomlinson.

Feliz 60 aniversario. NATO Game Over. Logística militar para garantizar la seguridad de los

VIP de la Alianza en Estrasburgo. 30.000 manifestantes. Las primeras damas corren por puente Europa sin lucir sus encantos asistenciales. Campamento Autogestionario. Black Bloc. Choques con la policía y Hotel Fuego. Técnicas de resistencia no violenta del Ejército Payaso Rebelde Insurgente y Los Desobedientes. Al otro lado del Rin se intercepta la marcha que llega desde Alemania. Consigna: Bloquear la OTAN.

En la noche de Walpurgis prenden las hogueras. El barrio de Kreuzberg convoca al Primero de Mayo Revolucionario. En Berlín, Hamburgo, Ulm y Maguncia los contramanifestantes ocupan los andenes para impedir el acceso a las demostraciones del ultraderechista NPD, produciéndose duros enfrentamientos con los antidisturbios que las protegen. El «sensible» Senador de Interior equipara a los radicales de izquierda con violadores. La crisis capitalista desliza a la vieja Europa autoritaria hacia el fascismo. La izquierda emergente deberá acometer el principio de la revolución desde abajo, desde la gestión de los recursos de base rechazando la subsidiariedad institucional de las organizaciones burocráticas y los límites de la acción por la acción. O perecerá. 21, Huelga General.